
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 21 del mese di Luglio, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle 9,15.   

Ordine del Giorno: Autorizzazione installazione impianti telefonia. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,18 

2^conv 

ore 9,33  
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente 
A P 

 
Entra h. 9,20 

 

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente 
A A 

 
 

4 FRANZE’ KATIA Componente P P  Entra h. 9,17 

5 NASO AGOSTINO Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A A   

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A   

9 TERMINI GERLANDO Componente A A               Entra h. 9,23 

10 TUCCI DANILO Componente A A A. Roschetti Entra h. 9,33   Entra h. 9,13 

11 CURELLO LEOLUCA A. Componente P P  Entra h. 9,13    

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A      

13 PILEGI LOREDANA Componente A A     Entra h. 9,18 

14 COMITO PIETRO Componente A A     Entra h. 9,25 

15 LUCIANO STEFANO Componente A A    S. Ursida Entra h. 9,12 

16 PISANI SILVIO Componente A A   

17 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 9,45 A A. Schiavello Entra h. 13,05 

       A M. Miceli  

 

 



 

   

Presiede la seduta il Vice Presidente Raffaele Iorfida in assenza del Presidente Domenico Console, 

il quale alle ore 9,18 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda convocazione. 

Alle ore 9,20 entra in aula il Presidente Domenico Console e continua a presiedere la seduta di 

Commissione. 

Alle ore 9,33 chiama l’appello in seconda convocazione e accertata la presenza del numero legale 

dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso fa presente che in data odierna, il Consigliere Loredana Pilegi, doveva portare in 

Commissione le proposte sulle riprese audiovisive, ma risulta assente. Comunica che aveva chiesto 

il Regolamento delle autorizzazioni sulla pubblicità; le tariffe riguardo le antenne e il Regolamento 

Gambardella, da spiegazioni su detto Regolamento dicendo che parla solo dei diritti di Segreteria 

che sono, marca da bollo e soldi, il costo dell’autorizzazione non viene determinato, quindi propone 

di fare il Regolamento con l’iter procedurale per quanto riguarda l’autorizzazione. 

Si discute su detto argomento tra i Commissari Leoluca Curello e Laura Pugliese. 

Il Presidente suggerisce di fare un Regolamento con un Capitolo di Previsione di Entrata. Riepiloga 

poi quanto detto nelle precedenti Commissioni per il Commissario Laura Pugliese che era assente. 

Da lettura del Regolamento del Comune di Oliveto provincia di Salerno “attivazione impianti 

telefonia mobile” che è un Regolamento snello. Legge poi quello del Comune di Arezzo che è più 

articolato e parla di zona neutra, idonea e non idonea. Passa al Regolamento di Fano, Ferrara, 

Padova e Modena. Precisa che il Regolamento del Comune di Padova è del 2020, è recente, quindi 

potrebbero ispirarsi a detto Regolamento e  ne da lettura. 

Entra in aula l’Assessore Vincenzo Bruni per relazionare riguardo l’ARPACAL se c’è un catasto 

antenne telefonia mobile, lo Stesso dichiara che si deve chiedere all’ARPACAL. 

Il Presidente chiede quante antenne ci sono e quante sono superiori a 20 watt.  

Ringrazia l’Assessore che prende in consegna l’indirizzo richiesto dalla Commissione rassicurando 

i membri su un tempestivo riscontro. Continua dicendo che possono fare un articolato che vada ad 

integrare il Regolamento Gambardella già esistente, tale obiettivo dovrebbe essere raggiunto in 

modo rapido onde consentire per il prossimo Bilancio Preventivo un obiettivo di cassa.       

 

Il Presidente Domenico Console alle ore 10,19 chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare e 

viene convocata come da calendario.  

            Il Presidente                                                                              Il Segretario verbalizzante 

    F.to Domenico Console                                                                   F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


